

Bei der Turmbau-Challenge gibt es gleich zwei 1. Plätze. Die Türme von Konrad und von Alex und Max waren gleich 2,10hoch.

Herzlichen Glückwunsch





Da haben die Jungs ganze Arbeit geleistet!



Auf dem 2. Platz folgt der Turm von Leni und Wats. Mit 1,80m wirklich groß!



1,67

Auf den 3. Platz schafft es David zusammen mit seinen Brüdern Eliah und Ramon.

Besonders toll ist hier die Ähnlichkeit zu einer Rakete!



Lenis Turm ist nur einen Zentimeter kleiner und wird von einem Osterhasen gekrönt, da läuft uns das Wasser im Mund zusammen 😂.



Auch Florians
Turm
überragt
seinen
Erbauer
deutlich und
ist sehr
beeindruckend!



Paulines Turm
könnte einen
Sonderpreis für
die
Farbgestaltung
bekommen. Ihre
Schwester
Charlotte war
anschließend für
den Abbau
zuständig ③

1,60



1,15

Der Turm von Emma macht einen besonders standfesten Eindruck. Ihre Schwestern Evelina und Elenor haben offensichtlich alle Bauteile auf Sicherheit überprüft. Der einzige TÜV geprüfte Turm!





Frida hat ihr

Bauprojekt sehr
engagiert begonnen,
leider passierte ihr
dann ein kleines
Missgeschick ③

Sonst wäre ihr Turm
bestimmt der
Höchste geworden
⑤

